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5_90_8D_E5_B9_B4_E8_c122_480898.htm 我是一九九九年离开

大学校园的。早在读中学的时候，可能与许多年轻人一样受

到一部名为《法网柔情》的电视连续剧的影响，从而从那时

起就树立了我成为一名律师的理想。如愿以偿地我进入大学

学习法律，进而在大学四年级时，参加了律师资格考试（按

当时司法局的规定在校应届毕业生可凭学校介绍信参加考试

），虽然在校时依旧贪玩，依旧要去法院实习，但凭借良好

的基本功。我还是顺利地通过资格考试。在大多数同学还在

为毕业怎么办发愁时，我已经跟随我的师傅--一名工商银行

的法律顾问在办案了。实习两年同时也是作为律师助理的两

年使我打下了作为律师所需要的基本素质。 于是，当我认为

自己已经能够独立开始办理案件的时候，我胆大而自信。独

立办理的第一件案件却给了我当头一棒。我作为原告的代理

律师全权处理一起购销合同纠纷，我充满信心地等待判决结

果的时候，却得到了驳回原告诉讼请求、被告反诉成立的判

决结果，我的当事人非但没能追索到自己应得的经济赔偿，

反而要倒陪十几万元。后来我知道，对方的律师是一名资深

的老律师，不仅与办案法官十分熟悉而且与法官的各级领导

能够称兄道弟。他充分利用了我的经验不足以及证据上的缺

陷。我相信，在领到判决书的那一个月里，是我生命中最黑

暗的时刻，当事人的责难、同事的轻蔑、嘲笑，对我来说都

是能够容忍的，但我自己对自己律师事业的信心的丧失却是

我难以承受的。那一年的冬天特别的冷特别长，但我一直在



坚持。 二○○二年，作为律师事务所年轻人中的佼佼者。我

被律师事务所派驻成为西安一家大型企业集团的长驻法律顾

问，集团下属十家公司，并在上海、香港设有子公司。作为

公司律师我不仅忙于处理大量的合同审查、制作，重大项目

的谈判、策划，而且忙于集团及下属公司的诉讼业务。紧张

而忙碌的工作使我不仅定位好自己的专业方向--经济法及商

法领域，而且公司大量的涉外业务也使我涉外业务水平逐步

提高。我的工作和生活充满着激情和自信。 象许多年轻律师

一样，在律师路上经历着荆棘坎坷、痛苦艰辛，但我相信只

要有着一颗滚烫的心和不屈的斗志，未来世界属于我们。
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